

## Inaugurado 18. Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam

Publicado: Sábado, 07 Marzo 2020 11:37

Visto: 3079

---

Texto y fotos: Carlos Johann González



La Sala de Conciertos Dolores de Santiago de Cuba acogió este viernes la inauguración del 18. Festival Internacional de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam, dedicado en esta ocasión a la cinematografía de Canadá y Quebec, así como a los 505 años de fundación de la otrora villa santiaguera.

## Inaugurado 18. Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam

Publicado: Sábado, 07 Marzo 2020 11:37

Visto: 3079



Más de veinte documentales de países como Brasil, Chile, Argentina, Cuba, Venezuela, EE.UU, España y México compiten en el certamen, que incluye además una Muestra Especial diaria de Quebec en el Palacio Provincial de Computación, ubicado en la calle Enramadas; y en el cine Turquino en el Consejo Popular El Cobre.



La Gala de apertura del "Santiago Álvarez", fue el espacio idóneo para homenajear a diferentes

## Inaugurado 18. Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam

Publicado: Sábado, 07 Marzo 2020 11:37

Visto: 3079

---

personalidades de la Cultura, entre las que destacan, el artista de la plástica Israel Tamayo; el de las artes escénicas, Alcides Carlos "Titi"; Belquis Vega del Monte, y post mortem, Ismael Perdomo Fonseca.



Lázara Herrera, Presidenta del Comité Organizador del evento, dio la bienvenida a los creadores y expresó su convicción de que apreciarán excelentes documentales, como lo hizo en su tiempo Santiago Álvarez.

## Inaugurado 18. Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam

Publicado: Sábado, 07 Marzo 2020 11:37

Visto: 3079

---



Como novedad para esta 18. Edición, las proyecciones se realizarán bajo la tecnología DHD, lo que garantizará un aumento en la calidad de las exhibiciones y notable mejoría en la dinámica de las programaciones.

## Inaugurado 18. Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam

Publicado: Sábado, 07 Marzo 2020 11:37

Visto: 3079



Previo a la cita en "Dolores", tuvo lugar la presentación de la revista "Arte y Compromiso: Un siglo de Santiago Álvarez", en la librería Ateneo Amado Ramón Sánchez de esta urbe, texto muy esperado por los participantes y espectadores, que incluye títulos de importantes exponentes de la cultura cubana y foránea.



## Inaugurado 18. Festival de Documentales Santiago Álvarez In Memoriam

Publicado: Sábado, 07 Marzo 2020 11:37  
Visto: 3079

---

"La obra de Santiago Álvarez tiene un valor excepcional y es por ello que en esta revista se ve reflejado, para acercar este legado directamente a las nuevas generaciones", explica la documentalista y cineasta mexicana Saudi Batallas, jurado de Proyectos del Festival.

A la actividad asistieron Odexa Fuentes Medina, Coordinadora del Gobierno para los programas de la Cultura en la provincia; Vladimir González Jiménez, Vicedirector provincial de Cultura, y Cerelda Corominas, Directora del Centro Provincial de Cine.



Hasta el próximo 12 de marzo, Santiago de Cuba acogerá las principales actividades del mayor evento dedicado exclusivamente a los documentales en el país, cuyo programa incluye sesiones teóricas, la exhibición de ediciones del Noticiero ICAIC, proyección de los materiales en concurso y una muestra especial de filmes ganadores en ediciones pasadas, además de una selección de la obra de Santiago Álvarez.

El evento está organizado por la Oficina Santiago Álvarez (OSA) del ICAIC, la Dirección Provincial de Cultura, y el Centro Provincial de Cine, con el apoyo de las autoridades del territorio.